

12

がつ

* ももぐみくらすだより *

造形遊び

今月はクリスマス会でかぶる帽子とクリスマスツリーを作りました。帽子は茶色の絵の具で手形を取りました。その後、好きな色の折り紙を選んで、四角の形にちぎり、帽子の孔に沿ってのりで貼りました。目も自分で場所を考えながら貼っていました。とてもかわいいトナカイの帽子が出来上がりしました。

クリスマスツリーでは、折り紙に挑戦しました。緑の折り紙は三角に折り、赤の折り紙はサンタさんを折りました。三角の折り紙を木のように見せて貼り、その上からオーナメントを貼りました。最後はクリスマスツリーができました。



行事

交通安全巡回教室では、遊戯室に集まり市役所の方々が来てくださいり、お話を聞いたり、映像を見たりしました。その後、園庭に設置された模擬道路を渡る練習もしました。話や映像を集中して見聞きする姿が見られたり、左右の確認も先生と一緒に進行したりしていました。

クリスマス会では、自分で作ったトナカイの帽子をかぶって参加しました。

「あわてんぼうのサンタクロース、赤鼻のトナカイ」をうたったり、先生からのハンドベルの演奏を聞いたりしました。保育室に戻るとサンタさんとトナカイさんがフレゼントをもってきてくれました。緊張している子どももいましたが、受け取るとみんな笑顔でした。

クリスマス会を大いに楽めました。

郵便ごっこ

郵便ごっこが始まりました。郵便ごっこはクラスでばか書きを書いて、保育園にあるポストに入れるところ組の郵便ねさんか届けてくれます。誰宛てにするか考えたりクリップで絵を描いたりしています。ばか書きが届くと、笑顔で受け取っている姿がありました。受け取ったばか書きはかばんに入れて持ち帰ります。子ども達と一緒に見てみて下さい。



散歩

初めてミラマチの公園まで出かけました。先月まで少しずつ歩く距離を伸ばし、長い距離も歩けるようになりました。公園では、ウッドデッキで走ったり、芝生の坂をすべりおりたりしていました。帰つゝは疲れたのか、ゆったり歩いて戻りました。今後も無理なく様々な場所に出かけたいと思います。



来月はこんなことするよ

① 寒さに負けずに遊ぼう

・園庭にある山の周りをマラソンして体を温め、外で元気良く遊びます。

② 体調に気を付けよう

・休み明けで生活リズムが変わったり感染症が流行する時期になったりしますので、手洗い、うがいなどで予防をしましょう。

③ 造形遊びをしよう

・季節に合わせてふくららいを行います。

・今年もご協力ありがとうございました。
良いお年をお迎え下さい。

